
夢を追う卒業生 その24 平成30年12月7日 

大学選びと大学での学び 

◇今回は、曽我大地さん（北里大学医学部動物資源科学科）のレポートです！                  

 

はじめに  

はじめまして。私は 2016年に関高校を卒業した曽我大地です。私は現在、北里大学獣医学部動物資源

科学科に所属している二年生です。今回、私がどのように大学を選んだかと、大学生活についてお話し

したいと思います。 

私は高校時代、お世辞にも勉強ができたわけでもなく、素行の良い生徒とも言えませんでしたが、も

し「自分もそうかもしれない」と思う方が、特に参考になるような内容のお話をしようと思います。  

 

私がどのように大学を選んだか 

まず、私が高校から歩んだ道のりを前置きとしてお話します。私は前述したとおり、勉強ができたわ

けでも、素行のいい生徒だったわけでもありません。そんな私は当時、思い上がりで獣医師を目指して

おり、高校三年生の時、受験に失敗し「浪人をする」という選択をしました。挫折はしましたが、その

結果は然るべきことだったと反省し、自分の性格、実力、生活、勉強法、将来の夢など、自分自身のあ

らゆる面を見つめ直しました。私がそこから見出した将来の夢である、大雑把ではあるものの「動物の

保護」に最も近いと思ったのが、私の所属している北里大学獣医学部動物資源科学科でした。将来の夢、

通いたい大学が決まってからは、大学の合格に向けて一生懸命に勉強を頑張ることができました。私の

人生にとって自分自身を見つめ直すという行為は大切なターニングポイントになりました。ありきたり

でよく言われることではありますが、皆さんも進路を含め、いろんな決断をしなければならないときに

は一度立ち止まって自分を見つめなおしてみてください。きっと些細なことでも何か見つかるはずです。  

 

大学生活について   

まず、北里大学は 3つのキャン

パスを所持しており、神奈川県の

相模原キャンパス、東京都の白金

キャンパス、青森県の十和田キャ

ンパスがあります。相模原キャン

パスでは、全ての学部の 1年生と

2年生以降の医学部、海洋生命科

学部、看護学部、理学部、医療衛

生学部が学んでおり、白金キャン

パスでは、薬学部が学んでおり、

そして、十和田キャンパスでは、



獣医学部が学んでおります。 

前述通り、私は北里大学獣医学部動物資源科学科に所属しており、ここではどの様なことを学ぶか説

明します。動物資源科学科とは、簡単に言ってしまえば畜産学科のことです。

家畜たちを用いて食料などの生活に役立てることを学んだり、動物の栄養バラ

ンスなどについて学んだり、動物の行動や扱い方を学んだりなどなど、多くの

ことを四年間で学びます。 

この学科で学ぶにあたって必要な基礎知識は基本的に生物と化学です。生物

と化学の知識を用いて、面白い実習をたくさん行います。例えば、馬に刺激を

与え、呼吸数や心拍数の変化を調べることで、馬にかかるストレスを調べたり、

アイスやヨーグルトなどの乳製品、ソーセージを材料の分量を変えて作り、味

の変化を調べたりする実習を行います。そして、我々の学科で一番大きな実習

は二年生の夏休みに三泊四日で北海道の八雲町に行き、北里大学が所有する

350haの広大なフィールドサイエンスセンターで除角、去勢、追い込み、体重

などの測定、食味試験などを行い、貴重な体験をしました。動物や食べること

が好きな人にとってはうってつけの学科だと思われます。   

次に、私が所属している部活・サークルについて紹介したいと思い

ます。私は今、ボクシング愛好会に所属しています。私がなぜボクシ

ングをやってみようと思ったかと言いますと、もともとボクシングを

見るのが好きで、課外活動としてボクシングがあるのは珍しいと思っ

たからです。活動は週に 2 回あり、19時から 21時の 2 時間で、私は

とても充実した運動をしております。 

北里大学十和田キャンパスには北里しっぽの会という、日々、処分

されている犬や猫の現状を多くの人に知ってもらい、その数を一匹で

も減らすために、身寄りのない動物を保護し、飼い主を見つけるとい

う活動を行っている学生ボランティア団体があります。北里大学の獣

医学部を志望する理由としてこの団体に所属したいからという人もい

るそうです。  

最後に 長々と失礼しましたが、これが私の現状です。高校時代では、

先生に叱られてばかりいた私ですが、充実した大学生活を送れていま

す。この駄文を読んで少しでも皆様の役に立てたら幸いです。 

 

   

 

 


